



## Superintendencia exhorta a panificadores a respetar la ley sobre fijación de precios

La Superintendencia de Control de Poder de Mercado exhortó al gremio panificador a considerar las disposiciones contempladas en Ley Orgánica de Regulación y Poder del Mercado, que prohíben conductas como la fijación concertada de precios. La entidad reaccionó tras el anuncio de la Unión de Panificadores, que acordó subir el precio de cada unidad de \$ 0,12 a \$ 0,20.

[Leer más...](#)



## La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia sanciona con 6,3 millones a 22 consultoras y 13 directivos por organizarse en carteles

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha impuesto multas por un total de 5,87 millones de euros a 22 empresas de servicios de consultoría, entre las que se encuentran algunas de las principales firmas que operan en España, por una infracción del artículo 1 de la Ley de Defensa de la Competencia. La Comisión también ha sancionado a varios directivos de las consultoras, con un total de 439.000 euros, por estar involucrados en los carteles.

[Leer más...](#)



## La autoridad de Competencia alemana investiga a Google por abuso de posición de dominio

Google sigue cosechando reveses con las autoridades de la competencia europeas. Esta vez le tocó a Bundeskartellamt, la autoridad independiente que vela por la competencia en los mercados de Alemania. Anunció que llevará a cabo dos procedimientos contra Google Germany, Google Ireland y Alphabet, para determinar el impacto sobre la competencia de su posición de mercado, así como para examinar las condiciones de la compañía para el procesamiento de los datos de los usuarios.

[Leer más...](#)



## La Comisión Europea abrirá una investigación por competencia desleal a Facebook

Facebook encara de nuevo otra batalla por competencia desleal en Europa en medio de dos investigaciones en curso, una en Alemania y la otra en Reino Unido. La Comisión Europea considera que podría probarse que la compañía cometió abuso de poder en publicidad clasificada, de acuerdo con el diario Financial Times. Una investigación podría ser lanzada en cuestión de días mientras los funcionarios europeos buscan mayor claridad en la promoción de los servicios de la compañía.

[Leer más...](#)



## Distrito de Columbia demanda a Amazon por monopolio

El Distrito de Columbia demandó a Amazon acusándolo de prácticas anticompetitivas hacia vendedores en su plataforma que, según la denuncia, han inflado los precios, inhibido la innovación y reducido la oferta. La demanda, presentada contra Amazon en un tribunal del Distrito de Columbia, asevera que el gigante de las ventas por internet ha fijado precios mediante contratos previos y políticas hacia vendedores ajenos que usan su plataforma.

[Leer más...](#)



## Consejo Administrativo de Defensa Económica amplía investigación por posible monopolio deportivo de Globo

Cade (Consejo Administrativo de Defensa Económica) decidió prorrogar por 60 días una investigación administrativa que averigua un monopolio contra Globo en el sector de los derechos de retransmisión deportiva. La solicitud se hizo con base en una nota técnica que dice que Globo aún necesita explicar puntos de los contratos de transmisión, principalmente en el fútbol nacional.

[Leer más...](#)